

Pohutukawa



Le pohutukawa (*Metrosideros excelsa*) est un arbre de la famille des Myrtaceae originaire de Nouvelle-Zélande.

Sacré pour les Maoris, indigènes de l'archipel, il est connu comme l'arbre de Noël de Nouvelle-Zélande, pas tellement pour son feuillage ou sa forme, mais parce qu'il produit des masses de fleurs rouges en pointes brillantes vers Noël (au début de l'été en Nouvelle-Zélande). L'arbre atteint une hauteur de 20 m et possède une forme de dôme. Le feuillage est persistant, et les feuilles sont opposées, simples et lancéolées avec un feutrage blanc-gris dessous et un peu dessus. Son aire de répartition naturelle se situe au niveau des régions côtières de l'île du Nord (Nouvelle-Zélande) au nord d'une aire s'étendant de New Plymouth (39°S) à Gisborne (38°S).

Le pohutukawa fleurit de novembre à janvier avec un pic mi-décembre (été austral). Il produit de brillantes fleurs pourpre réunies en cymes terminales, avec des étamines colorées apparentes. Il existe des variations entre les individus en ce qui concerne le moment de floraison ou bien la couleur de la fleur.

Catégorie: Plantes à feuillage d'extérieur

Famille: Myrtaceae

Genre: *Metrosideros*

Espèce: *excelsa*

Zone Géographique d'Origine: Océanie

Zones Climatiques: Littoral subtropical, sud de l'Italie et îles

Port: Arbre

Feuilles: Feuilles persistantes

Couleur Feuilles: Verde  Grigio 

Période de Floraison: Giugno / Luglio / Agosto

Fleur: Corymbe

Couleur Fleurs: Giallo  Rosso 

Sol: Moyennement acide / Moyenne sol

Besoins en Eau: Eau moyenne



www.milazzo flora.it

Exposition à la Lumière: Demi ombre / Plein soleil

Forme: Touffe / En buisson / Colonnaire

Colore Frutti: Marrone 